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ATA DE REUNIÃO Nº 43 

Participantes Governo: Alcyr Barbin (SMDHC), Marcia Izzo (SMDHC), Karen Fernanda (SMDHC), 
Cristiane Leonora (SMADS), Aline Oliveira (SMADS), Silvana Gomes (SMS), Hernane (SMSUB), 
Lucas Gomes ( ) 

Participantes Sociedade Civil: Andre Aio, Gisele Bahia, Allan Pozzi, Hari Kraemer, Adriana Ribeiro 
(online), 

Participantes Organização Social: Cleiton Ferreira (CENTRO DE CONVIVÊNCIA É DE LEI), Beatriz 
Clemente (FÓRUM DA CIDADE), Vanessa Mary Labigalin (INSTITUTO DE POLÍTICAS RELACIONAIS) 

Convidado: Raul, Roseli Kraemer, Thomas, Lucas Alves, Julia Lima, João Cintra, Giordana, 
Adailton, 

Às 15h:20min do dia 28 do mês de agosto do ano de 2024, de forma online via plataforma 
Teams, reuniram-se os presentes a fim de discutirem a pauta do dia.  
O Sr.(a) Alcyr Barbin, presidiu a reunião, tendo sido secretariado pela assessora Sr.(a) Marcia 
Izzo, na ausência da secretaria executiva. 
Informes foram feitos sobre as Formações de Zeladoria Urbana e Relatório mensal da SMADS 
que ainda não foram enviados ao subcomitê de zeladoria. Após, Alcyr segue questionando e 
cobrando aos representantes de SMADS o relatório. 
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Cristiane (SMADS) informa que até a próxima semana, sexta feira será feita a entrega deste 
relatório. 

Alcyr segue a reunião mencionando algumas discussões que têm se repetindo todos os meses, 
quase numa ideia de uma comissão de acompanhamento das ações de zeladoria urbana. Propõe 
organizar uma comissão que visite os locais de zeladoria, seguindo o cronograma que deve ser 
disponibilizado pela SMADS. E, se não conseguir essa agenda, tentar pelo menos uma agenda de 
diálogo com a população em situação de rua.  

Andre Aio, refere apoiar a proposta sugerida, e, pede que as próximas reuniões sejam feitas por 
outra plataforma de transmissão, menciona o meet, devido falhas na plataforma teams nesta 
reunião. 

Julia Lima, também questiona sobre a inconsistência na plataforma em que a reunião está sendo 
feita. Faz cobranças das Atas tanto do Subcomitê de Zeladoria Urbana, quanto Atas do Comitê 
PopRua. 
Concorda com as visitas, porém necessário planejamento, pois, hoje a maior dificuldade seria 
conseguir ter acesso ao cronograma das equipes de zeladoria, o que é um absurdo,  
Relata que tem que ver os principais pontos, principalmente na subprefeitura da Sé que vem a 
maior parte das denúncias. Acredita que poderia programar visitas quinzenais contendo um 
membro da Secretaria de direitos humanos e um membro da sociedade civil. 

Aline Oliveira (SMADS) informa que os cronogramas não são entregues e quando são, as ações 
de zeladoria acabam ocorrendo fora do que está previsto nesses cronogramas. Menciona que 
anteriormente o órgão responsável por estes cronogramas até chegaram a se comprometer, 
porém, continuou não sendo entregue. Possui interesse em participar das vistorias/visitas se 
houverem. 

Raul também demonstra interesse em participar das vistorias. 

Gisele segue com a palavra, deseja acompanhar as vistorias, também realiza queixas sobre o 
problema da plataforma, microfones desligando automaticamente, o que dificulta que ela 
conclua sua fala. Questiona também, a presença da sra. Roseli Kraemer, querendo sempre estar 
envolvida nas questões do comitê/subcomitê. 

Allan pede a palavra, informa estar incomodado também com a sra. Roseli Kraemer estar 
querendo participar de tudo que se refere ao comitê/subcomitê. Deseja que as decisões, bem 
como, atividades com a presença da sociedade civil seja feita com prioridade pelos conselheiros 
eleitos, sejam eles titulares ou suplentes. Pois, alega que na gestão em que Roseli foi conselheira 
(2022-2024), pessoas que não eram conselheiras não estavam envolvidas, então, agora deseja 
que seja feito da mesma forma. 

Neste momento, Alcyr pede licença e se desculpa, pois precisou se retirar da reunião. Seguimos 
com Marcia Izzo mediando a reunião. 
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Alcyr Barbin Neto
Coordenador(a) I
Em 31/10/2024, às 17:50.
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Marcia Izzo, em resposta a Giselle, diz ser pertinente os questionamentos, mas, reforça a 
necessidade de estruturar as propostas para que elas possam ser efetivadas. 
Retoma o que foi sugerido desde o início da reunião, a questão do acompanhamento, pois é de 
extrema importância para que denúncias repetidas não continuem a acontecer. Sabe que existe 
historicamente o problema com as denúncias principalmente da região da Sé, então, sugere um 
acordo de fazer um levantamento de todo mundo que está disponível a realizar as vistorias de 
zeladoria, sendo elas feitas com ou sem calendário/cronograma disponibilizado, no sentido de 
sensibilização da população, bem como, orientações específicas sobre a abordagem da zeladoria 
como deve ser. 

Demonstraram interesse para vistorias nos pontos onde ocorrem zeladoria urbana: 
Conselheiros: Gisele, Allan, André 
Sociedade civil: Roseli, Raul 
Governo: Cristiane 

Apesar da inconsistência na plataforma onde foi realizada a reunião, e, com muitas dificuldades 
para conclusão das discussões, ficou alinhado que os encontros/vistorias nos locais de zeladoria 
urbana podem ser realizados com a presente igual de sociedade civil e representantes de 
governo (sugerido dois de cada seguimento), como muitos de sociedade civil se colocou 
disponível, a ideia é que haja um revezamento entre eles, priorizando os conselheiros do comitê 
poprua. 

Assim, sendo o que havia para o momento, deu-se por encerrada a reunião. 

Encaminhamentos 

1. Estruturar grupos para realizar as vistorias nos locais de zeladoria urbana. Sociedade civil e 
representantes de governo (sugerido dois de cada seguimento). Definir em proxima reunião.
2. Enviar comunicação oficial para as subprefeituras convidando para formação sobre 
zeladoria urbana e população em situação de rua.


